

Rafael Cancel Miranda retó cárceles e infiernos «con la libertad de quien no lleva precio»

Escrito por Gobierno Bolivariano de Venezuela
Jueves, 05 de Marzo de 2020 09:07



La República Bolivariana de Venezuela se une a la nación puertorriqueña al lamentar la partida física de Rafael Cancel Miranda, insigne patriota que dedicó su vida a combatir el dominio colonial de los Estados Unidos que aún impera sobre Puerto Rico.

Cancel Miranda pasa a la inmortalidad un día después de cumplirse 66 años desde que, junto a Lolita Lebrón, Irving Flores y Andrés Figueroa, irrumpiera en el Congreso estadounidense para llamar la atención del mundo entero sobre la persistencia de la situación colonial en su país; situación que lejos de haber sido superada, hoy parece agravarse con la intervención cada vez más directa de Washington.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa, a nombre del pueblo venezolano, sus más sentidas condolencias a familiares, amigos y compatriotas puertorriqueños, y asume el compromiso de honrar su legado antiimperialista y el ejemplo de acción de quien, como diría en sus poemas, retó cárceles e infiernos “con la libertad de quien no lleva precio”.

Rafael Cancel Miranda retó cárceles e infiernos «con la libertad de quien no lleva precio»

Escrito por Gobierno Bolivariano de Venezuela
Jueves, 05 de Marzo de 2020 09:07

Caracas, 5 de marzo de 2020